

González es una publicación del Departamento de Arte / González solo publicará textos y colaboraciones que tengan como remitente a correos de "uniandes.edu.co" y bajo el crédito de la persona que los envía. En caso de que sean enviados por miembros de la universidad ya graduados o profesores retirados que no tengan este tipo de cuentas de correo se verificará su vinculación / En los textos donde se haga mención explícita a una persona del Departamento de Arte, o a miembros o dependencias de la universidad, se enviará copia de ese correo a los sujetos en cuestión con el fin de ofrecer la posibilidad de una contracrítica en el próximo número de González / González publica lo que se quiera hacer público, todo lo que quepa en esta hoja de papel. Esta hoja circula por impreso y por correo al comienzo de cada semana del periodo académico.

CIRCULA EN EL DEPARTAMENTO DE ARTE
FACULTAD DE ARTES Y HUMANIDADES, UNIVERSIDAD DE LOS ANDES

Si desea estar con González, envíe su colaboración al correo electrónico:

hojagonzalez@gmail.com

ARCHIVO: <http://areadeproyectos.org/gonzalez>

martes, Octubre 29 2013

Enviado a hoja González por Renato Alberto Miani Fernandez

REC se coló en la inauguración de ArtBO y, mientras se embuchaba con champaña Chandon y tinto de Oma, decidió hecharle un vistazo a la participación uniandina del laberinto temático de ArteCamara. En la foto podemos ver el despertador de Nestor sobre el mercadito de Licona que a su vez es decorado por la piñata –que hubiera podido ser linda- de Valeria.

Besos, REC.



Enviado a hoja González por Juan Esteban Quintero Jimenez

TUBERCULOSIS¹

Consecuencia del alcoholismo, de la mala alimentación y de las peores condiciones de la vivienda, y por tanto uno de los principales factores de la destrucción de la familia.

La tuberculosis proviene de los microbios que se desarrollan en los pulmones, huesos y glándulas.

Cuidémonos si estamos sanos, y no estaremos nunca enfermos.

Usemos siempre el pañuelo al toser o estornudar.

No escupamos nunca en el suelo. La saliva al secarse vuela con el viento de los microbios que en ella se encuentran y van a contagiar a los demás.

Barramos siempre sin levantar polvo.

Evitemos siempre las aglomeraciones. El aire se daña, el organismo se debilita y está más propenso a la tuberculosis.

No tomemos jamás la leche sin hervir.

No bebamos nunca en el mismo vaso usado por otra persona antes de lavarlo; no sabemos si esa persona esta tuberculosa.

Lavémonos las manos con frecuencia y no comamos nada con ellas sin haberlo hecho antes. Por las manos sucias se contagia la tuberculosis.

La peor causa del contagio de la tuberculosis son los esputos²; quemémoslos.

Si en nuestra familia hay algún tuberculoso, procuremos que consulte al médico o que vaya al Dispensario antituberculoso.

Observemos siempre las reglas de la higiene: aire puro, ventilación en las piezas de dormir, baño frecuente, aseo en la casa y limpieza general.

Las puertas y ventanas cerradas durante la noche, preparan el organismo para la tuberculosis.

El dormir todos en la misma cama vicia el aire, y el debilitamiento que esto produce nos llevará a la tuberculosis.

La chicha acaba con las defensas del organismo y prepara el campo para la tuberculosis. No tomemos chicha.

1 Tomado de la Cartilla del Hogar Modelo Obrero, 1938.

2 Esputo: Sustancia secretada por las vías respiratorias que se arroja por la boca de una vez en cada expectoración, flema.

Para que el niño se conserve sano y robusto y para preservarlo de la tuberculosis, procuremos que haga ejercicio y que juegue al aire libre.

No le pongamos chupo a nuestros niños. El chupo recoge el bacilo de la tuberculosis que se encuentra en el polvo y el aire.

No besemos ni dejemos besar a nuestros hijos en la boca; allí se encuentra el bacilo de la tuberculosis, que no espera sino la ocasión propicia para atacar a un organismo débil.

La tuberculosis en el hogar se propaga por:

La falta de higiene en general.

La suciedad.

El amontonamiento.

Las ventanas cerradas.

El alcoholismo.

.....
Enviado a hoja González por M Jiménez

A propósito de el comunicado publicado en el Gonzáles 259. La semana pasada, la estudiante Lina Rojas y los profesores Lucas Ospina y Margarita Jiménez (yo), acordamos que a partir de la semana entrante Lina Rojas va a empezar a coordinar la publicación de los Gonzáles, yo seguire al tanto para apoyarla en su trabajo.

.....
Zapatos de ArtBo

A pesar de la alegría que me produjo ver trabajos de estudiantes y ex alumnos de los Andes en Arte Cámara, me produjo tristeza ver como cada año reducen el espacio físico que se le dedica a este evento dentro de ArtBo. A juzgar por el rinconcito laberíntico que le asignaron a la muestra, pareciera que le abren espacio mas por un compromiso histórico, que por un interés genuino en el evento.

El resto de la feria me produjo malestar físico, no tanto por la calidad de las obras, si no por el ambiente en el que estaban expuestas, me cuesta trabajo tener algún tipo de comunión poética con un objeto expuesto en un ambiente de feria. Suena cursi y anacrónico, pero algunos aún tenemos ideales románticos, por algo estudié arte, para vender cosas bonitas en una feria hubiera estudiado diseño....

Lo que si disfruté , fueron los zapatos, aquí les presento una pequeña muestra.

M



.....